

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah banyaknya paparan yang telah saya uraikan pada bab sebelumnya, maka penulis menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Potensi ekowisata yang ada di Desa Manggis berupa Taman Senggani merupakan wilayah wisata yang dapat dikembangkan menjadi ekowisata menarik bagi wisatawan yang tinggal di Kabupaten Trenggalek maupun luar kabupaten. Pengelolaan ekowisata Taman Senggani semaksimal yang melibatkan masyarakat dan pemerintah daerah secara optimal dalam setiap proses-proses didalamnya seperti pembangunan spot-spot foto dan adanya pedagang kaki lima yang berjualan di area tersebut. Hal ini dilakukan guna memberikan ruang yang luas bagi masyarakat setempat untuk menikmati keuntungan secara ekonomi dari pengembangan ekowisata di wilayah Desa Manggis.
2. Usaha pedagang kaki lima di area Taman Senggani mempunyai prospek yang baik dan bagus dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di Dusun Petung, Desa Manggis. Sehingga banyak pedagang yang menyatakan adanya peningkatan yang mereka dapati walaupun hanya waktu-waktu tertentu. Problematika yang dihadapi oleh pedagang yaitu banyak saingan, keuntungan atau pendapatan yang besar atau kecil juga berpengaruh pada padatnya pengunjung yang datang ke tempat wisata Taman Senggani, baik dari dalam Kabupaten

maupun dari luar Kabupaten Trenggalek. Hal ini sangat mempengaruhi untuk meningkatkan perekonomian mereka atau masyarakat Dusun Petung untuk memenuhi kebutuahan sehari-harinya.

3. Tinjauan ekonomi islam terhadap usaha pedagang kaki lima di Taman Senggani dalam menjual barang dagangannya. Dalam ajaran islam pedagang merupakan aspek kehidupan yang dikelompokkan kedalam masalah *muamalah*, yakni masalah berkenaan dengan hubungan manusia bersifat horizontal. Maka para pedagang harus memegang prinsip-prinsip Islam, yaitu : bersikap jujur, tidak curang, murah hati, menjaga kebersihan, gotong royong, serta barang yang diperjual belikan harus hallal dan pedagang juga tidak meninggalkan Ibadah shalatnya. Menjadi pedagang kaki lima merupakan salah satu cara bekerja. Dengan bekerja sebagai pedagang, berarti akan bisa menghasilkan sesuatu yang dapat memenuhi kebutuhan pribadi maupun keluarganya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang terangkum dalam kesimpulan, maka penulis merokomendasikan berupa saran-saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pihak pengelola tempat wisata Taman Senggani untuk selalu mengembangkan tempat wisata tersebut. Karena menurut saya apabila tempat tersebut dikembangkan dengan baik maka akan sangat berpengaruh baik kedepannya untuk daerah sekitar terutama Desa Manggis.

2. Diharapkan kepada Dinas Pariwisata dan pengunjung untuk menertibkan para pedagang untuk bisa menjaga kebersihan Taman Senggani Petung dan mengawasi pedagang dalam menjual barang-barang yang bermanfaat bagi pengunjung.
3. Hendaknya pedagang menjaga etika dalam berdagang baik dari segi gotong-royong, kejujuran, kerjasaman serta menjaga pakaian serta menjual barang dagangannya yang harus sesuai dengan prinsip-prinsip Islam.